



DECEMBRE 2019 - JANVIER 2020

Verset biblique du mois

"Quand on aime, on n'a pas peur. L'amour parfait chasse la peur. En fait, on a peur quand on attend une punition. Celui qui a peur n'aime donc pas de façon parfaite." Première lettre de Jean 4: 18

Noël



Naissance de Jésus, Emmanuel

Lorsqu'un enfant vient au monde, il est recommandé de lui trouver un prénom. Il existe des manuels qui facilitent la tâche pour rechercher des prénoms....

De nos jours, il existe plusieurs sources d'inspiration : les prénoms ou noms de nos parents, de nos amis, d'autres issus de séries des films télévisés ou de science fiction. La pratique qui consiste à donner à l'enfant un nom ou un prénom qui ait du sens se perd de plus en plus. La Bible est truffée des noms et prénoms qui portent un sens. Certaines familles s'y réfèrent.

Pour l'enfant de Noël, les deux noms sont d'origine divine : Jésus et Emmanuel. Dans Matthieu 1.21 il est dit « Tu lui donneras le nom de Jésus car il sauvera son peuple de ses péchés » et au verset 23 « la vierge concevra et enfantera un fils auquel on donnera le nom d'Emmanuel, ce qui se traduit par : " Dieu avec nous ". Ce sont des noms qui portent le projet du Père.

L'histoire nous rappelle qu'il y a des hommes qui ont utilisé le nom d'Emmanuel « Dieu avec nous » comme un étendard de toutes leurs luttes personnelles : les soldats de différents empires, des héros ou des militants défendant des causes justes ou pas justes.

Actuellement, nous assistons au même phénomène. Le nom Emmanuel "Dieu avec nous" est récupéré dans toutes sortes de causes : créer des églises, asseoir son autorité pour justifier son origine divine. On se sert du nom de Jésus, l'Emmanuel qui naît à Noël pour vendre, pour acheter, pour baisser ou augmenter les prix des produits et provoquer une course effrénée à la consommation.

Pour nous chrétiens, Jésus l'Emmanuel, est d'abord et avant tout ce Verbe qui s'est fait chair, incarné dans ce monde pour nous sortir de l'esclavage du péché et nous conduire vers la liberté et l'admirable lumière du Père. Notre rôle consiste à porter haut ces noms, et surtout à aider les hommes et les femmes de notre temps d'essayer de replacer le sens de Noël à sa juste place.

Pasteur Robert Zamaradi

Le temps de l'Avent

Toutes les années à Monthey, protestants et catholiques ouvrent ensemble le temps de l'Avent avec l'annonce faite par un cavalier. Cette



ouverture aura lieu le 1er décembre 2019 devant le Théâtre du Crochetan à 11h30. Quant à la marche aux flambeaux, elle commencera à 17h45 devant la Cure catholique..

C'est un événement à ne pas manquer au moins une fois dans sa vie

Noël

Bienvenue aux familles petites et grandes ! Nous vous donnons rendez-vous au Temple pour notre traditionnelle Fête du 24 décembre qui débutera à 18h00. Au programme de la musique, des chants, une saynète et une délicieuse soupe aux oignons servie en Biolle à l'issue de la Fête.

Les enfants sont invités à venir aux répétitions **les samedis 7, 14 et 21 décembre à 17h30** - rendez-vous au Temple.

Pasteur Pedro Brito

Joyeux Noël et Bonne Année



Chères paroissiennes et chers paroissiens,
Chères amies et chers amis de la Paroisse,

Dans quelques semaines, l'année 2019 va tirer sa révérence. C'est avec beaucoup de reconnaissance que le Conseil de paroisse vous remercie de votre engagement, de votre générosité et de votre bienveillance manifestés tout au long de l'année. C'est de cette manière que la paroisse peut aller de l'avant, accueillir et aider son prochain.

La vie de la paroisse est un petit bout de votre vie. Cette année fut riche en événements et en échanges. Le temps de l'Avent et de Noël va nous permettre de renouveler notre énergie. C'est le moment de prendre un peu de recul avant d'aborder la nouvelle année.

Au nom du Conseil de paroisse, je vous souhaite de passer de très belles fêtes de fin d'année. Que l'année 2020 vous apporte joie, bonheur et sérénité!

Sylvie Fracheboud
Présidente

30 ans de ministère à Monthey



Cher Mario,
Le 1er janvier 2020, tu fêteras 30 ans de ministère en paroisse. Quelle loyauté envers la communauté !

Il y a cinq ans, j'ai eu le plaisir d'écrire quelques lignes à l'occasion de tes 25 ans d'ancienneté. Aujourd'hui, j'ai la chance de pouvoir te dire à nouveau merci.

Ton engagement perpétuel dans la diaconie, ta motivation sans cesse renouvelée à développer de nouveaux projets et tes idées font vivre la paroisse.

En mars, tu as repris la fonction de maître de stage et lors du Synode d'automne ton mandat de Conseiller synodal pour la prochaine législature a été renouvelé.

Tu ne cesses de te mettre au service de notre communauté et nous t'en sommes très reconnaissants. Nous sommes conscients de la chance de pouvoir te compter parmi nos ministres. Tes pas nous accompagnent depuis 30 ans !

Nous t'adressons nos vœux les plus sincères pour cet anniversaire et te souhaitons la force nécessaire pour accomplir tes projets et réaliser tes rêves.

Avec nos fraternelles salutations,

Pour le Conseil de paroisse
Sylvie Fracheboud

Semaine de Prière pour l'Unité des Chrétiens

Au début de chaque année, les chrétiens se joignent pour prier ensemble afin « qu'ils soient unis » (Jean 17 :21).

Le thème de l'année 2020, préparé par les Églises chrétiennes de Malte et Gozo, est : « Ils nous ont témoigné une humanité peu ordinaire » (cf. Actes 28,2). L'apôtre Paul écrit cela à propos des habitants de Malte. Ils ont accueilli les rescapés d'un naufrage dont lui-même faisait partie.

Comme chaque année les catholiques et les protestants de Monthey vivront ensemble deux célébrations :

Venez donc nombreux à la messe du **19 janvier à 10h30** et au culte du **26 janvier à 10h00**. Veuillez noter que le culte n'aura pas lieu le 19 janvier.

LOTO & RACLETTE

Paroisse Protestante de Monthey et environs – Av. de l'Europe 42 – 1870 Monthey

Venez vivre un moment convivial à la salle en Biolle !

Samedi
8
février
2020
15h



Ouverture des portes à 14h30

Pour 16 séries - abonnements individuels

1-2 cartes : CHF 25.-

3-4 cartes : CHF 40.-

5-6 cartes : CHF 60.-

Royale à CHF 10.- avec 4 cartes / personne

A la fin du loto, vous êtes cordialement invités à l'apéritif qui sera suivi de la raclette.

Raclette à volonté pour CHF 20.- ou CHF 4.- / pièce
(boissons non comprises)



Les abonnements sont en vente au secrétariat le matin
dès le lundi 3 février 2020 ou le jour du loto.

NOUS NOUS RÉJOUISSONS DE VOUS ACCUEILLIR



Assemblée générale ordinaire de printemps

Le Conseil de paroisse convoque les paroissiennes et les paroissiens à l'assemblée générale ordinaire du **11 mars 2020 à 19h30 en Biolle**. L'ordre du jour paraîtra dans le Paroisse Infos de février.

Jeûner ensemble pour promouvoir le droit à l'alimentation

Noël n'est pas encore passé mais déjà, les activités de 2020 s'organisent dans notre paroisse.

C'est ainsi que je peux vous annoncer que je mets en route un groupe de jeûneurs et jeûneuses, dans le cadre de la campagne de Carême organisée conjointement par Pain pour le Prochain (œuvre protestante) et par Action de Carême (œuvre catholique).

Chaque année depuis plus de 20 ans, des groupes se réunissent en Suisse romande pour vivre cette expérience forte : vivre une semaine de jeûne durant la période de Carême.

Choisir de se priver de nourriture pour promouvoir le droit d'autres personnes à l'alimentation, tel est le but de la démarche.

Pour toute personne intéressée ou intriguée, une rencontre d'information sans engagement est prévue le lundi 17 février à 19h dans la salle sous la cure.

La semaine de jeûne aura lieu du **25 au 31 mars**, avec une rencontre chaque soir à 19 heures.

Renseignements :

Gwendoline Noël-Reguin - gwendoline.noel@erev.ch - 078 338 89 18

Dans le rétroviseur

Le pain de Vie !

Ce mois-ci, je suis allée rencontrer le groupe des jeunes de notre paroisse.

Ils préparaient ensemble le culte du 24 octobre et nous avons pu, ensemble, faire le pain de la Cène qu'ils célébreront ce jour-là.

Pendant que la pâte levait, ils ont réfléchi à ce qui est important pour eux dans leur Eglise, et à ce dont ils rêvent.

Solidarité, amour du prochain quel qu'il soit, respect, bienveillance et confiance sont des valeurs qu'ils aimeraient vivre et faire vivre dans leur paroisse.

Une Eglise reflet de l'amour de Dieu pour les hommes et les femmes.

Une Eglise qui donne envie de rêver avec eux.

Gwendoline Noël-Reguin

Nous recherchons

Groupe de travail - il y a encore des places

Suite à la discussion menée lors de l'assemblée générale du 12 septembre concernant l'utilisation du legs de Mme I. Gehrard, le Conseil de paroisse invite les personnes intéressées à s'engager dans le groupe de travail, à s'annoncer au secrétariat. Tous les âges sont les bienvenus !



Agenda paroissial

Catéchisme

Tous les catéchumènes sont invités à venir participer aux feux de l'Avent le dimanche 1er décembre à 17h45 devant la cure catholique.

Enfance

Journée pour les enfants entre 7 et 12 ans le 7 décembre. Le thème est : Noël pour tous. Cette journée aura lieu de 10h à 16h30 en Biolle. D'autres activités - bricolages et chants - sont planifiées. Nous irons aussi visiter une crèche Playmobil

Matinée d'éveil à la foi pour les enfants de 3 à 6 ans avec les catholiques. Elle aura lieu le samedi 14 décembre de 9h à 11h en Biolle. Les parents sont les bienvenus. Venez voir ce qu'est un Kamishibai !

Gospel - répétitions & concerts

Samedi 30 novembre à 19h00, concert au Temple

Mercredi 04 novembre à 19h30 au Temple

Mercredi 11 décembre à 19h30 au Temple

Samedi 14 décembre à 9h45, concert à l'EMS Les Tilleuls

Samedi 14 décembre à 14h30, concert à l'EMS Les 3 Sapins

Mercredi 18 décembre à 19h30 au Temple

Vendredi 20 décembre à 14h30, Noël à la Castalie

Vendredi 20 décembre à 18h00 devant le magasin de M. Niklaus, marché de Noël

Mercredi 08 janvier 2020 à 19h30 au Temple

Mercredi 15 janvier à 19h30 au Temple

Mercredi 22 janvier à 19h30 au Temple

Mercredi 29 janvier à 19h30 au Temple

Les études bibliques en paroisse ont lieu le :

05 décembre à 19h00 à Monthey

13 décembre à 13h30 à Champéry

19 décembre à 19h00 à Monthey

16 janvier à 13h30 à Champéry

30 janvier à 13h30 à Champéry

Ouverture de Biolle : tous les jeudis

Cultes en décembre et janvier :

Dimanche 01 décembre à 10h00, culte à Monthey

Mercredi 04 décembre à 10h00, culte aux Tilleuls

Dimanche 08 décembre à 10h00, culte à Monthey

Dimanche 15 décembre à 10h00, culte à Monthey

Samedi 21 décembre à 18h30, culte de l'Âge d'Or à Monthey

Dimanche 22 décembre à 10h00, culte à Monthey

Mardi 24 décembre à 18h00, Veillée de Noël à Monthey

Mardi 24 décembre à 19h00, Veillée de Noël à Champéry

Mercredi 25 décembre à 10h00, Noël à Monthey

Mercredi 25 décembre à 18h00, Noël à Champéry

Dimanche 29 décembre à 10h00, culte de secteur à Monthey

Mercredi 01 janvier 2020 à 10h00, culte aux Tilleuls

Dimanche 5 janvier 2020 à 10h15, culte de secteur au Bouveret

Dimanche 12 janvier à 10h00, culte à Monthey

Dimanche 19 janvier à 10h00, culte à Monthey

Dimanche 26 janvier à 10h00, culte à Monthey

Le site Internet sera en chantier dans le courant du mois de décembre car toutes les données basculeront dans le nouveau site.

Contacts

Présidente Sylvie Fracheboud, Tél: 079 771 89 42 dès 19h00,
sylvie.fracheboud@bluewin.ch

Pasteur Robert Zamaradi, Tél: 077 949 15 67, robert.zamaradi@erev.ch

Pasteur Pedro Brito, Tél: 076 206 97 41, pedro.brito@erev.ch

Diacre Mario Giacomino, Tél : 079 643 67 72, mario.giacomino@erev.ch

Secrétariat et centre paroissial

1870 Monthey

Tél: 024 471 48 28

e-mail : monthey@erev.ch

Site internet : en chantier



CCP : Paroisse protestante de Monthey 19-411-9

IBAN : CH17 0900 0000 1900 0411 9

© 2019 Paroisse protestante de Monthey et environs

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Paroisse protestante.

[Se désinscrire](#)

Envoyé par

 sendinblue